

Forums pour les consommateurs

Le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 02/06/2014 à 08h35

Bonjour, j'ai fait une migraine ophtalmique recemment et j'ai fumer par la suite du cannabis, c'était peux apres le coucher.

Depuis j'ai l'impression d'être perdue dans mes actions quotidienne et d'avoir mon champ de vision qui a baissé. (comme pendant une migraine ophtalmique)

Avez vous quelque chose a me conseillé j'ai essayé de prendre du Dolirhume a défaut d'avoir du Paracétamol. Je ne sais pas si cela proviens de la fatigue alors j'ai bu 2café mais toujours les même effets .